

BOLETÍN DE PRENSA No. 024

REINICIAN ACTIVIDADES MÁS DE 19 MIL ESTUDIANTES DE LA UAA

- Son cerca de 1 mil los alumnos de nuevo ingreso de nivel licenciatura que inician su formación profesional este semestre.
- Ante los escenarios económicos y sociales actuales, los profesionistas requieren desarrollar su creatividad y capacidad de innovación.

Los universitarios deben forjar habilidades sociales y de pensamiento que les permitan incidir positivamente en el desarrollo armónico de la sociedad a través del ejercicio profesional o la investigación, por lo que el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Francisco Javier Avelar González, invitó a los cerca de 1 mil estudiantes de nuevo ingreso de nivel licenciatura que inician su formación este semestre, a conocer los diferentes programas y oportunidades que brinda la Institución para lograr este objetivo que retribuye a la conformación de una comunidad más capacitada, que pueda responder a sus necesidades presentes y prepararse para los retos del futuro.

Este 23 de enero reinician las actividades escolares más de 19 mil estudiantes de la UAA, desde nivel bachillerato hasta posgrado, a quienes Avelar González les exhortó a desarrollar su creatividad y su capacidad de innovación pues, ante los escenarios económicos y sociales presentes, será indispensable en los profesionistas la confluencia de dichos elementos, aunado a una formación académica de calidad.

Por ello, el rector señaló que es necesario confiar y reconocer el potencial con el que cuentan los estudiantes de la Autónoma de Aguascalientes, los cuales reciben una educación de calidad gracias al desempeño de sus profesores, quienes se actualizan de manera constante en materia docente; y la participación activa de académicos en la producción científica, acercando a los alumnos a la información más actual y a las propuestas más vanguardistas para responder a diversas problemáticas en las distintas áreas del conocimiento.

Por otra parte, Avelar González comentó que durante los próximos tres años será indispensable fortalecer los elementos que respondan a la visión de la Universidad trazada hacia el año 2024, según su Plan de Desarrollo de Institucional, para así lograr que la UAA sea un referente nacional por su contribución al desarrollo de la sociedad y su calidad académica.

Además de una administración transparente, congruente, más eficaz y fluida, destacó la relevancia de impulsar el aprendizaje de los estudiantes en ambientes laborales reales, un mayor impulso a las actividades académicas y de investigación; por lo que ratificó su compromiso por el diálogo y apoyar a alumnos, docentes, investigadores, así como al personal administrativo de la Institución, pues son los actores quienes hacen posible responder a los retos de la UAA.

Reinician actividades más de 19 mil estudiantes de la UAA

